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Sprüche 18,9

Ein fauler Mensch ist genauso schlecht wie ein
zerstörerischer. (Wer sich nicht bemüht, sich selbst zu
heilen, ist wie jemand, der Selbstmord begeht.)

Wir sehen das täglich, seit 2002, wie sich Leidende selber umbringen. Sie helfen sich nicht
selber, Sie gehen zum Arzt, der ihnen Kriegsmedikamente verschreibt und/oder sie sinnlos
operiert, oft mehrmals. So geht es meistens langsam über Jahre zu Ende. Das Problem wird
endgültig gelöst. Die Schulmedizin lebt sehr gut von nichtwissenden Menschen, die alles
schlucken und operieren lassen.

Die Leidenden werden durch ihren miserablen Lebensstil krank.

Was ist eine Krankheit?

Ein Hilfeschrei des Körpers, der Ihnen klar mitteilt, dass Sie nicht gut mit ihm umgehen.
Anstatt dies zu erkennen und einiges im Leben zu ändern, werden die Körper durch
Medikamente vernichtet. Bei Immunsuppressivas kann das über zehn bis zwanzig Jahre
gehen. Sie werden immer kränker, von Monat zu Monat, von Jahr zu Jahr und nehmen
immer mehr verschiedene Medikamente. Bei Chemo geht es wesentlich schneller, da ist
meistens nach zwei Jahren alles vorbei. Immer dabei grosse Angst. Aber der Arzt wirds
schon richten. Genau, das tut er.


